

Jochen Kupp

Vita

Geboren: 9. September 1968 in Schönesseiffen

Familienstand: seit 1994 verheiratet

Familie: Edith Kupp geb. Schiesberg, 54 Jahre

Philipp Kupp, 21 Jahre

Katze Manfred, 5 Jahre

Beruf: Diplom-Wirtschaftsjurist / Betriebswirt

Verbandsvorsteher / Geschäftsführer des Berufsbildungszentrums

Euskirchen (BZE)

Hobbies:

Kommunalpolitik

Vereinsarbeit (derzeit 1. Vorsitzender des Bürgervereins Schönesseiffen e.V.)

Fussball

Fahrrad fahren



Am 13.09.2020
wählen gehen!

CDU Schleiden

Jochen Kupp
Zum Knopp 6
53937 Schleiden
Tel.: 02485-911511
Mobil: 0176-86911511
jochen.kupp@t-online.de

CDU

Schleiden - Politik wird
vor Ort gemacht.



Jochen Kupp

Wahlbezirk - Harperscheid/Schönesseiffen/Ettelscheid

Jochen Kupp

Ihr Kandidat für den Stadtrat und den Kreistag

Liebe Bürger*innen von Ettelscheid,

hiermit möchte ich mich um Ihre Stimme als Ratsvertreter bei der Kommunalwahl am 13. September 2020 bewerben. Durch die Reduzierung der Sitze im Stadtrat ist der Wahlbezirk für Ettelscheid neu zugeschnitten worden und Ihr bisheriger Ratsvertreter Werner Kaspar konnte in Ihrem Bezirk nicht mehr kandidieren.

Ich bin Eifler durch und durch und liebe unsere wunderbare Gegend. Seit gut 15 Jahren bin ich kommunalpolitisch aktiv und seit 11 Jahren im Schleidener Stadtrat. Als Fraktions- und Stadtverbandsvorsitzender der CDU Schleiden konnte ich mich in den vergangenen Jahren für die Belange unserer wunderschönen Orte einbringen.

Beruflich leite ich das Berufsbildungszentrum Euskirchen in Euenheim und bin dort verantwortlich für 88 Beschäftigte und ca. 500 Lehrgangs- und Kursteilnehmer.

Meine politischen Schwerpunkte liegen in der Bildungs- und Finanzpolitik. Ich werde dafür kämpfen, dass das Bildungsangebot in der Region weiter ausgebaut wird. Vor einigen Jahren war ich maßgeblich an der Errichtung der Zweigniederlassung der Rheinischen Fachhochschule in Schleiden beteiligt. An diesem Fachhochschulstandort konnten schon viele junge Menschen ihren Bachelor-Abschluss erlangen – dies ortsnahe und in einer schönen Umgebung.

In Schönesseiffen bin ich ehrenamtlich als 1. Vorsitzender des Bürgervereins Schönesseiffen aktiv. In allen anderen Vereinen habe ich ehrenamtlich gearbeitet (20 Jahre im Vorstand des SV Schönesseiffen - 15 Jahre in der Feuerwehr und 5 Jahre im Musikverein) oder unterstütze diese als förderndes Mitglied. In unserer Region geht nichts ohne Ehrenamt und ich werde das Ehrenamt auch im Rahmen meiner Möglichkeiten in Ettelscheid aktiv unterstützen.

Sicherlich gibt es in Ettelscheid auch einige Projekte die wir mit kommunalen Fördermitteln realisieren können. So ist uns dies z.B. beim Kunstrasenplatz in Dreiborn (ein Gemeinschaftsprojekt der DJK Dreiborn und des SV Schönesseiffen) gelungen. In diesen Sportvereinen sind auch viele Ettelscheider aktiv und nutzen diesen Trainingsplatz.

Ähnliche Ideen und Projekte gibt es sicherlich auch in Ettelscheid. Hier können wir strukturelle Veränderungen vor Ort schaffen und Projekte ausarbeiten. Dies würde ich gerne mit allen Bürgern und Vereinen in Ettelscheid machen. Wir könnten uns z.B. am Wettbewerb "unser Dorf hat Zukunft" beteiligen.

Sie können versichert sein, dass ich mich für Ettelscheid genau so wie für meinen Heimatort Schönesseiffen einsetzen werde. Unterstützen wird mich vor Ort auch Andrea Schmitz als direkte Ansprechpartnerin für Sie.

Weitere Ziele von mir sind die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum in unserer Gegend. Viele junge Menschen wandern von hier ab, weil es keine Baugrundstücke gibt – dies muss geändert werden und wir haben ja bereits damit angefangen.

Zusätzlich muss die Infrastruktur – sei es die DSL- oder die Strassen- und Schienenanbindung verbessert werden. Nur dann hat unsere ländliche Region eine Zukunft.

Erstmals werde ich auch für den Kreistag kandidieren und möchte dort Schleiden gemeinsam mit Manfred Steffen vertreten.

Nutzen Sie bitte Ihr Wahlrecht und schenken Sie mir Ihr Vertrauen.

Bei Fragen oder Anregungen bin ich jederzeit für Sie unter der angegebenen Kontaktadresse erreichbar.

Andrea Schmitz

aus Ettelscheid für Ettelscheid

Liebe Ettelscheider*innen,

ich bin und werde weder Mitglied in der CDU noch in einer anderen Partei. Ich möchte mich aber dennoch für unser Dorf engagieren und als Bindeglied vor Ort in Ettelscheid fungieren. Durch den Wegfall der Ortsvorsteher ist hier ein Vakuum entstanden, das ich gerne als politisch neutrale Person ausgleichen möchte. Bitte sprechen Sie mich an - ich werde mich um Ihr Anliegen kümmern.

Kontakt: - Mail: ams.ett@t-online.de
- Telefon unter 0175-8341234

